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ワークスの明日を考える会報告 

「ワークスの明日を考える会」第２回を行いました。前回にも増してワークス

のメンバーはもちろん、その周囲の人達も沢山集まっていただきました。 
マイナスのイメージが先行する障害者自立支援法ですが、ワークス共同作業所

もそのサービスへの移行を考えざるを得なくなってきました。しかし、ここでこ

れを逆に力にして、ワークスも新しく生まれ変わろうということを考えています。 
もちろん、現在のみんなが全て今のままワークスに通えることを大前提として

考えています。日本自立生活センターの将来像を見据えて壮大且つ大胆に考え

ようをいう会になりました。 
 ワークス共同作業所も、元はＪＣＩＬの中から生まれて、そして一緒に大きく

なって今日にあります。そして、今この変革のときにＪＣＩＬの理念、想いに添

った形で明日を考えることを目的としよう。障害のある人が地域で人として自分

の人生を生きるために、この自立支援法をうまく利用していこう。さらに、この

事によって誰一人、自由を失うことなく考えて生きたいと思っています。皆さん

一緒に考えましょう。という会でした。有意義な時間を過ごすことが出来ました。 
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東北地震救済募金の話 

河野さつき 

去る 5 月１４日四条河原町周辺、４ヶ所に分かれて東北地震救済募金を行いました。 

当日は雨が降ったり止んだりの不安定な天気でした。私は募金にご協力下さいと声を掛けなが

らビラ配りしていましたが

警戒しているのか、最初

はなかなか立ち止まって

はもらえませんでした。し

かし時間経過とともに少し

ずつつ協力してくれる人

も現れて、最終的には４ヶ

所全体で 

８９，６１２円も集まり、少し

安心しました。 

  

JCIL 勉強会によせて 

寺川和江 
3 月の東日本大震災を受けて JCIL も 5 月 31 日に勉強会が行われました。原発のお話

でした。 

 槌田劭さんを迎えて色々伺いました。槌田さんは椅子に

座られるなり「ここ(本体事務所)の電気(照明)を全部消し

て下さい。30 分もすれば目が慣れますからね」とおっし

ゃって照明が全部消されました。私はいつもこれ位の明る

さかもう少し暗い所でも新聞や本を読んでいるのでかえ

って落ち着く明るさでした。皆さんはどうだったか聴いて

みたいです。今夏は電気を使うのを大分減らして飲み物や

冷菓の自動販売機も電力があまり消費されない午前中に

急激に冷やして午後からの何時間か電源を切られるそう

です。機械自体少なくなるようです。街自体が美しくなるかも分かりませんよ。 

 もうそろそろ太陽、風、潮、波の力によっての発電の開発を真剣に考えてほしいもの

です。 

 地球に害のない事を考える事が皆の安らぎにつながると思います。 

http://gigazine.jp/img/2011/04/18/tepco_en_photos_for_press/110313_1f_1.jpg�
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ふくしまつり会議８７ 
はじめはおどろきました。 
メンバーは下林君、江田祐樹君にこれからもちかづいていきます 
これからも会議が続いていきます。指名を受けた時はいいものにしたいと思いました。 
いまはやって行くうちに慣れてきました。 
はじめは僕でつとまるのかなと思いました。 
今ではつとまっていると思います。みんなが楽しめるように考えています。 
今、会議に出ています。ちゃんと報告を必ずしています。 
会議の内容を次の日に書きとめてそれで報告しています。 
みんなが楽しめる企画を立てています。 
ふくしまつりの会議について行くのに、はじめての人との会議にでて、 
ちゃんと報告できるか心配でした。今ではちゃんと報告出来ています。 
まだこれからも続きます。 
本番までの会議で、メンバーは楽しめるものを考えています。 
みんなに報告する前に前の日の会議の様子を思い出してそれを覚えている間に 
書き留めています。 

みんなに伝わるように説明を書きとめています。 
場所はスポーツセンターに決まっています。 
一生懸命に進めています。 
まだ三ヶ月は続きます。 
本番は楽しめるようにしたいと思います。 
はじめて担当します。 

鈴木 翔太 

初めまして 
初めまして別宮信男です。Ｓ、４６年６月３０日生まれ蟹座です京都市伏

見区に住んでいます。前はピースフルリンクに行っていました。ガラス工芸

と七宝焼のデザインを手描きで作成していました。軽作業もやっていました。 
趣味は、ツインバスケットボール、ショッピング、旅行、好きな芸能人は

ＡＫＢ４８です。推しメンバーは前田敦子さん、東京秋葉原のＡＫＢ４８シ

ョップまで行ったり、 ４月にはＡＫＢ４８の握手会も行ってきました。前

田敦子さんと握手しました。グッズも買いました。（ミニハンカチとクリアフ

ァイル）次はＡＫＢ４８のコンサートに行きたいと思います。 
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レポート 
山中泰紀 

 

 去る 4月 14 日（木）インテックス大阪で開か

れました、第 17回高齢者・障がい者の快適な生

活を提案する福祉展バリアフリ－2011 に、ワー

クスメンバーで見に行ってきました。 

 今年は東日本大震災から約 1 ヶ月後というこ

ともあり、自動車関連の展示が例年より少なか

ったりして少なからず影響していたみたいです

が、天気も良かったこともあり初日から大勢の

人が見に来ていました。 

 昨年と出展している企業は、あまり変ってはいなかったですが震災があったことで、

防災関連のものなどがいくつかみられ、簡易担架や少ない水で身体が洗える入浴製品な

ども展示してありま

した。 

色々と見て回った

中で、気になったもの

が何点かあったので

すが、手袋型の握力支

援装具パワーアシス

トグローブというも

のがあり少し試させ

てもらいました。手に

手袋をはめて、手袋か

ら細いチューブが出

ていて、チューブに缶コーヒーぐらいのボンベが繋がっていて、スイッチを入れるとグ

ローブが握ったようになって、物が掴めるという補助具でした。実際はオーダーメイド

で作るので、手袋もフィットするらしいですが、着けさせてもらったのは少しブカブカ
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でしたが、それでも水が入ったペットボトルを握って持ち上げることができたので、ビ

ックリしました。ただ、料金が 15万円ほどするらしいのでちょっと高い印象を受けまし

たが、面白い製品だと思いました。 

それともうひとつホイールチェアビークルという、後ろから車椅子のまま乗りこむ車

椅子用三輪バイクのような乗り物がありました。以前、別の福祉展で見たのですがその

時に「バリアフリー展に何

種類か展示するので機会が

あれば見に来て下さい。」と

言われていたので、見に行

くと以前見た時よりも色の

種類や車幅の広いタイプが

展示してありました。前は

僕の電動車椅子では、乗り

こむことができなかったけ

ど車幅の広いタイプに乗る

事ができ、いつもの目線と

違って不思議な感じがしま

した。僕自身、運転は難し

いですが夢のある乗り物だ

なぁと感じました。 

次回はどんな新しい製品が

出てくるのか楽しみです。 
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総会報告 

平成２３年度定期総会がワークスの松の間（ワークス

食堂、休憩、一時的物置部屋）で行われました。松の間

にこんなに人が入るのかと思うような人数でした。 
先に２階で理事会が行われた。その報告に続いて  

２２年度活動、決算報告、

そして２３年度計画、予算と審議が行われ無事に終えるこ

とができました。 
今年１５周年を迎えて記念の冊子を作ること。２４年度

にはワークスも新しい形で出発をする事が決まりました。 
 

 
 

Nakaji  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

中
に
も
カ
ブ
ト
虫
が
沢
山
い
た
。 

桂
川
の
西
岸
で
は
、
毎
年
盛
大
な
花
火
大
会
が

行
わ
れ
て
い
た
。 

こ
の
日
に
な
る
と
、
小
学
校
三
年
ま
で
住
ん
で
い

た
、
中
京
区
の
幼
友
達
が
姉
さ
ん
と
一
緒
に
、
右

京
区
の
我
が
家
に
、
こ
の
花
火
を
見
に
毎
年
来
て

い
た
。 

大
学
生
に
な
っ
て
も
と
き
ど
き
遊
び
に
来
て
い

た
。 

 

自
宅
の
周
り
に
は
田
圃
が
多
く
、
田
圃
の
持
ち

主
に
は
迷
惑
だ
っ
た
と
思
う
が
、
晩
秋
か
ら
冬
に

か
け
て
は
、
寒
さ
を
忘
れ
、
霜
柱
を
踏
み
し
め
な

が
ら
、
こ
の
田
圃
で
「
軟
式
野
球
・
ソ
フ
ト
ボ
ー

ル
」
等
を
よ
く
し
て
遊
ん
だ
。 

 

そ
の
頃
の
日
本
に
は
、
私
た
ち
の
周
辺
に
は
自

然
が
ま
だ
沢
山
あ
り
。 

時
間
も
今
よ
り
は
ゆ
っ
た
り
と
流
れ
て
い
た
よ

う
な
気
が
す
る
。 

今
の
世
の
中
、な
ぜ
こ
ん
な
に
急
ぐ
ん
だ
ろ
う
。 

 

私
が
生
き
る
人
生
、
あ
と
残
り
何
年
だ
ろ
う
？

と
も
「
ふ
」
と
思
う
。 

急
が
ず
、
騒
が
ず
、
慌
て
ず
、
ゆ
っ
た
り
と
暮
ら

し
た
い
な
あ
と
思
う
。 

出
来
る
だ
け
、
長
―
く
、
細
― 

く
、
執
こ
―
く
、
緩
や
か
に 

生
き
て
い
き
た
い
な
あ
。 
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ma’s eye
こ
の
頃
思
う
の
だ
が
、
人
は
自
然
を
利
用

し
、
壊
す
だ
け
、
壊
し
て
、
自
然
を
敬
愛
し
、

労
（
い
た
）
わ
ろ
う
と
し
な
か
っ
た
。 

自
然
に
は
優
し
く
美
し
い
顔
も
あ
れ
ば
、
災
害

を
も
た
ら
す
と
い
う
激
し
く
怖
い
顔
も
あ
る
。 

自
然
は
利
用
す
る
だ
け
で
は
な
く
、
労
（
い
た
）

わ
っ
て
や
ら
な
け
れ
ば
い
け
な
い
し
、
修
復
も

し
て
や
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。 

例
え
ば
、
山
の
木
を
伐
採
す
れ
ば
、
ま
た
そ
の

木
の
苗
を
植
林
し
て
や
ら
な
け
れ
ば
い
け
な

い
。 

 

小
・
中
学
校
の
こ
ろ
、
私
た
ち
は
一
日
中
野

山
を
駆
け
回
り
、
グ
ミ
・
野
イ
チ
ゴ
・
ア
ケ
ビ
・

ユ
リ
根
・
そ
の
他
に
色
ん
な
山
菜
（
ワ
ラ
ビ
、

ゼ
ン
マ
イ
、
タ
ラ
の
芽
）
等
を
見
つ
け
に
行
っ

て
、
採
っ
た
山
菜
は
家
で
料
理
を
し
て
貰
っ
た

り
を
よ
く
し
た
も
の
だ
。 

桂
川
の
堤
防
に
は
、
六
月
ご
ろ
に
な
る
と
蛍
（
ほ

た
る
）
が
飛
び
交
い
、
浴
衣
（
ゆ
か
た
）
を
着

て
蛍
を
見
に
よ
く
行
っ
た 

夏
休
み
に
な
る
と
桂
川
の
仮
設
プ
ー
ル
で
泳
い

だ
り
、
こ
の
川
で
父
や
兄
弟
と
魚
釣
り
（
特
に

夜
釣
り
が
多
か
っ
た
）
を
し
た
。 

昆
虫
類
（
カ
ブ
ト
虫
、
ク
ワ
ガ
タ
虫
、
カ
ナ
ブ

ン
）
等
を
栗
・
く
ぬ
ぎ
の
木
等
を
蹴
っ
て
落
と

し
、
そ
の
昆
虫
で
遊
ん
だ
り
、
自
宅
の
近
所
に

は
材
木
商
が
多
く
、
馬
が
よ
く
木
材
を
運
ん
で

い
た
。 

材
木
を
挽
く
時
に
で
き
る
「
オ
ガ
ク
ズ
」
の 
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         あ し あ と 
02 月 20 日（月）藤森手作り市 

 02 月 23 日（水）府身連 PC 講習会（綾部市フォローアップ） 
 02 月 25 日（金）15 周年記念座談会 
 03 月 04 日（金）西宮メインストリーム協会を見学 
 03 月 08 日（火）ほていまつり(萬福寺) 
 03 月 14 日（月）デイサービスなるたき見学 
 03 月 20 日（日）藤森手作り市 
 03 月 25 日（金）２階の模様替えを敢行 
 03 月 28 日（月）京都フレンドリィハウス見学 
 04 月 08 日（金）ほていまつり、雨のため中止 
 04 月 12 日（火）「ワークスの明日を考える会」京都テルサ 
 04 月 14 日（木）バリアフリー２０１１見学 
 04 月 20 日（水）ワークス理事会(２F)・定期総会(松の間) 
 04 月 27 日（水）バリアフリーファームへ行く、苗を買っていったが雨雨 
 05 月 06 日（金）バリアフリーファームへ行く 
 05 月 08 日（日）ほていまつり 
 05 月 11 日（水）名刺のプリンタ納入、名刺のサイズのみ対応 
 05 月 21 日（日）藤森手作り市に出店、わた菓子、スーパーボールすくい等 
 05 月 27 日（金）バリアフリーファームへ行く、玉ねぎの試堀り 
 05 月 31 日（火）居場所つくり勉強会「原発問題」、書籍を販売 
 06 月 01 日（水）東北震災視察報告会、参加 
 06 月 08 日（水）ほていまつり 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

夏季休暇のお知らせ 

誠に勝手ながらワークス共同作業所の夏季休暇は 

8 月 11 日(木)～16 日(火)とさせていただきます。 

よろしくお願いします 

編集後記 
今回は原稿が集めるのが早かった。 
編集も上手くできたと思う。 
おかげでビールがうめぇべぇ 土田 


